



ともしび

れいわがんねん
令和元年1月27日
せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう
世田谷区立三宿中学校
夜間学級だよりの牧野英一
校長 1月号
えいいち



せいと かつやく じつかん 生徒の活躍が実感できた ぶんかがくしゅうはつようかい 文化学習発表会

じゅういちがつこのか
1月9日(土)の文化学習発表会は、体育館で
「展示発表」と「舞台発表」を行いました。
「オリパラ教育推進校」4年目の今年は、
オーブニングセレモニーで「各国の応援・声援の言葉」
を紹介しました。

舞台では、通常学級が三つのグループに分かれて
発表しました。①「修学旅行の発表」②ダンス③劇
です。

①「修学旅行の発表」グループでは、修学旅行の
様子をパワーポイントを使って紹介した後、落語
「寿限無」、「赤とんぼ」の歌唱も披露しました。「寿限無」
の暗唱には会場から感嘆の声がもれました。

②ダンスグループでは、リーダーを中心
ヒップホップ風ダンスを創作して発表しました。しな
やかな動きに拍手喝采でした。

③劇グループは、創作劇「光名町行方不明事件」で
舞台発表のラストを飾りました。

日本語学級では、劇「はだかの王様」と「群読」に挑戦
し健闘しました。また、和太鼓部のパワフルな演奏と
「虎舞い」には、会場全体が釘付けに。昨年に引き続
き参加してくれた昼間部生徒のダンスも大好評でした。
全員合唱「HEIWAの鐘」はもちろん、日本語
学級生徒全員で歌った「校歌」や通常学級生徒全員
による「大きな古時計」も、本番が一番上手に歌えた
と思います。劇・歌・ダンス・暗唱・群読等、グループ
ごとに工夫を凝らし、内容の濃いものが披露されました。

展示発表では、毛筆作品や俳句・川柳、修学旅行
レポート、家庭科や美術科作品の他に、昼間部美術科
の応援出品もあり、見応えがありました。

生徒の活躍が実感できる充実した文化祭でした。
(日本語学級 月田主任教諭)



文化学習発表会参観ありがとうございました。 〈参観された方々の言葉〉

【作品展示について】◆それぞれの俳句がとてもすばらしかったです。俳句の奥深さを感じました。◆俳句、短歌は忘れていたような気持ちや物事を初めて見るような時の気持ちで読ませてもらいました。◆優しい心に触れたようで、元気をもらいました。◆家庭科の作品やお習字は、思いが込められ、ていねいに作られていました。

【舞台発表について】◆和太鼓の演技では、心が躍りました。◆一人ひとりの日々の学習の積み重ねと、それぞれの力がひとつとなっている力を感じました。◆劇は台本から演技まで、皆よくがんばっていて楽しめました。◆ダンスは微妙な動きがよくまとまりよかったです。◆「平和の鐘」すばらしかった。見事にハーモニーが奏でられていました。声も大きく迫力がありました。◆「群説」日本語の素晴らしさを改めて感じる作品でした。リズムがあり、まるで演奏会のようでした。◆ハイレベルなダンスが素晴らしく、観客を魅了していました。◆「劇」ではストーリーに引き込まれました。演技も楽しく、堂々としていて、笑いあり、感動ありの素晴らしい劇でした。

【その他】◆とても和やかであったたかい発表会でした。

11月15日(金)卒業生から学ぶ「進路学習会」

当日は、今年の卒業生2名から、都立定時制課程高等学校と都立全日制課程高等学校での学校生活について、インタビュー形式で話を聞きました。生徒は、毎日の学習が大切なことや、目標をもつて学習をしていくことの素晴らしさなどを学びました。お話を聞いて、高校の生活を身近に感じられた生徒もいました。



当面の予定

12月 2日(月) ~ 6日(金) 10分短縮授業
面談週間、バスケットボール練習期間
2日(月) ~ 5日(木) 公開授業期間
6日(金) ③国際料理交流会班会議
④バスケットボール壮行会、前日指導
8日(日) 都夜中バスケットボール大会
11日(水) 避難訓練
12日(木) 安全指導

12月13日(金) 10分短縮授業 ④生徒会総会
⑤バスケットボール報告会、国際料理班会議
24日(火) 10分短縮授業 ⑤大掃除
25日(水) 終業式 (ノーチャイム)
26日(木) ~1月7日(火) 冬季休業日



【ポインセチア】



【シクラメン】